



## **Franz Stämpfli wird neuer Präsident**

**Der Schweizerische Notarenverband (SNV) hat an seiner heutigen Generalversammlung Franz Stämpfli zum neuen Präsidenten gewählt. Der Berner Fürsprecher und Notar folgt auf Regina Wenger aus dem Kanton Waadt. Nebst der Präsidiumswahl hat der Verband weitere wichtige Beschlüsse gefasst: So soll künftig verstärkt über die Bedeutung und Wichtigkeit des Notariats kommuniziert werden.**

*Bern, 28. März 2019* Ohne Gegenstimme wurde heute Franz Stämpfli zum neuen Präsidenten des Schweizerischen Notarenverbands gewählt. Er folgt auf Regina Wenger. Der 58jährige Fürsprecher und Notar Stämpfli ist seit 1989 in einer Kanzlei mit Büros in Bern und Meiringen tätig. Franz Stämpfli ist nebst seiner beruflichen Haupttätigkeit unter anderem Präsident der ICAR (International Commission for Alpine Rescue), Stiftungsrat der REGA, Zentralpräsident der Rheumaliga Schweiz und Präsident Alpine Rettung Schweiz (Stiftung von SAC + REGA).

An der heutigen Generalversammlung wurden weitere Personalien beschlossen: Für das austretende Vorstandsmitglied Regina Wenger wurden Jean-Christophe Delafontaine (VD) und für das austretende Vorstandsmitglied Peter-Joseph Burri (FR) Chloé Ayer (FR) gewählt.

### **Bessere Kommunikation mit der Öffentlichkeit**

Für den neuen SNV-Präsidenten Franz Stämpfli ist die Öffentlichkeitsarbeit einer der Schwerpunkte seiner künftigen Verbandstätigkeit. Wichtige notarielle Tätigkeiten wie zum Beispiel die öffentliche Beurkundung im Aktienrecht müssten noch besser kommuniziert werden, so Franz Stämpfli: «Der Wert als unabhängiger Rechtsberater und Garant für eine funktionierende Wirtschaft wird in der öffentlichen Wahrnehmung zu wenig erkannt. Dies will ich ändern.»

Ganz in diesem Sinn hat die Generalversammlung des Schweizerischen Notarenverbands entschieden, die Öffentlichkeitsarbeit des Verbandes künftig zu verstärken, um den Stellenwert des Notariatswesens hervorzuheben. Dazu gehört die Erhöhung des Bekanntheitsgrads des Berufsstands, um die Tätigkeiten sowie deren Wert für die Gesellschaft bekannter zu machen.

### **Verabschiedung von Bundesrätin Viola Amherd aus Vorstand**

Mit der Wahl von Vorstandsmitglied Viola Amherd in der Bundesrat, hat diese ihren Rücktritt aus dem Vorstand des SNV bekannt gegeben. Die Schweizer Notarinnen und Notaren verdankten an der Generalversammlung deren Engagement für die Sache des Notariatswesens und wünschten Viola Amherd viel Erfolg in deren neuen Funktion als erste Verteidigungsministerin der Schweiz. Das Generalsekretariat wurde mit der Suche nach einem Ersatz für die ehemalige Nationalrätin betraut.

### **Für weitere Auskünfte:**

Generalsekretär Oliver Reinhardt

[oliver.reinhardt@schweizernotare.ch](mailto:oliver.reinhardt@schweizernotare.ch)

Telefon 031 326 51 84